

COMMUNIQUE DE PRESSE DES AMIS DE LA TERRE DES LANDES

Au mépris de l'avis défavorable de la commission d'enquête publique, et des multiples rapports officiels préconisant l'abandon des projets LGV, le gouvernement a cédé au lobbying de quelques grands élus d'Aquitaine et de Midi-Pyrénées en signant la déclaration d'utilité publique des LGV BORDEAUX DAX et BORDEAUX TOULOUSE.

Ce projet, basé sur une surestimation manifeste des gains de temps et de trafic, sur des promesses irresponsables et inconsidérées de grande vitesse pour tous, est déclaré d'utilité publique, alors que son coût est largement sous estimé, et son financement absent.

Il viendra alourdir la dette abyssale de nos finances publiques et creusera celle de la dette du ferroviaire estimée à 50 milliards d'euros.

Nous dénonçons la signature de cette DUP, qui portera une atteinte irréversible à notre environnement, qui détruira des milliers d'hectares de terres naturelles, agricoles, sylvicole, modifiant ainsi tout l'écosystème Sud Aquitain, ainsi que le réseau hydrographique, bien mis à mal par les nombreux projets déjà réalisés.

Nous invitons les citoyens impactés par le tracé à refuser les « propositions » d'expropriation (spoliation) qui leur seront proposées par SNCF Réseau.

Nous invitons les citoyens Aquitains, soucieux d'une utilisation rationnelle de l'argent public à soutenir les associations qui, pour « petits poucets » qu'elles soient vont déposer des recours en annulation de cette DUP.

Catherine LETACONOUX
Présidente AT LANDES.